

羽根井小だより



R4.3.17
No.21

6年生のみなさんに感謝の気持ちを込めた『旅立ちのつどい』

3月4日（金）2時間目に、6年生の卒業を祝う「旅立ちのつどい」が行われました。当初はぴかぴかの体育館で行う予定でしたが、残念ながら今年もビデオでの発表となりました。どの学年の内容も工夫が凝らされていて、すべての教室から大きな拍手や笑い声が響いてきました。5年生が編集した「思い出のアルバム」には、懐かしい写真が盛りだくさんで、6年生は大喜び!!お世話になった先生方からのメッセージもあり、中には涙ぐむ子もいました。なかよし班ごとに在校生が作成したカレンダーをプレゼントし、感謝の思いが6年生にしっかり伝わった温かな時間でした。6年生からは手作りの雑巾が各クラスに贈られました。



▲面白いクイズに思わず拍手!!



▲各学年の発表を食い入るように見つめます



▲お世話になった先生方が登場



▲在校生からのプレゼントを受け取る6年生

同窓会入会式



▲卒業記念品を受け取る丹羽君と鈴木さん



3月15日（火）、卒業式の予行練習を終えた3時間目に、同窓会入会式がおこなわれました。羽根井小学校の筒井同窓会長からお祝いの言葉をいただいた後、同窓会から卒業証書ホルダーが、PTAから卒業記念品が贈られました。児童を代表して玉越さんと中林君が誓いの言葉を述べ、新たに羽根井小学校の同窓会に入会しました。



▲誓いの言葉を述べる玉越さんと中林君

ご卒業
おめでとうございます